

Unshakable impact Part 1 – Sermon notes

The word “Unshakable” means “Possessing a faith so firm and strong that it

cannot be changed, weakened, or destroyed. It’s an unwavering trust that

endures regardless of external pressures, trials, or difficult circumstances.

What is unshakable impact?

Refers to a powerful and lasting influence that is not easily changed or

weakened. This is about having an eternal perspective, a steadfast

faith that has a profound effect in the world, which stems from being

firmly rooted in Christ’s foundation, His Truth. This impact is achieved

by building one’s life on the “unshakeable foundation” of God’s word

and our identity in Christ.

“The grass withers and the flowers fade, but the word of our God stands forever.””

Isaiah 40:8 NLT

Dr. Tony Evans:

This was an assurance from God to his people that his promises are

trustworthy. He will fulfill them. His people, therefore, should not be

afraid, because the Lord has the strength to accomplish his will and

cares for his people like a shepherd overseeing his flock.

Isaiah 28:16

New International Version

So this is what the Sovereign LORD says: “See, I lay a stone in Zion, a tested

stone, a precious cornerstone for a sure foundation; the one who relies on it will

never be stricken with panic.

New Living Translation

Therefore, this is what the Sovereign LORD says: “Look! I am placing a

foundation stone in Jerusalem, a firm and tested stone. It is a precious

cornerstone that is safe to build on. Whoever believes need never be shaken.

Matthew 24:35 ESV

Heaven and earth will pass away, but my words will not pass away.

What impacts your life? What impacts your thoughts? What impacts your

decisions? What impacts your beliefs, how you view yourself, how you view

life, how you view others, how you view God?

Proverbs 30:5 ESV

Every word of God proves true; he is a shield to those who take refuge in him.

Psalms 119:130 ESV

The unfolding of your words gives light; it imparts understanding to the simple.

Unshakable impact on others

1 Peter 1: 18-25

18 For you know that it was not with perishable things such as silver or gold that

you were redeemed from the empty way of life handed down to you from your

ancestors,

22 Now that you have purified yourselves by obeying the truth so that you have

sincere love for each other, love one another deeply, from the heart. [b]

25 but the word of the Lord endures forever.” [c]

And this is the word that was preached to you.

Quote: Matthew Henry

We must be convinced that the word of the Lord can do that for us which all

flesh cannot.

Giving God room to impact my life:

From what source is your life impacting others? One that can be shaken?

Or an unshakable impact?

Our doing for Jesus, must flow from our being with Jesus. My impacting

others must come from first being impacted by Jesus.

Psalm 130

**5 I wait for the LORD, my whole being waits,
and in his word I put my hope.**

6 I wait for the Lord

**more than watchmen wait for the morning,
more than watchmen wait for the morning.**

French:

Voici la traduction en français canadien (québécois/français de France

**adapté au contexte canadien, avec un ton naturel et courant) du
texte**

**fourni. J'ai conservé la structure originale et remplacé les
citations bibliques**

**par celles de La Bible du Semeur (BDS), en utilisant les versions
exactes**

**trouvées dans les sources fiables (comme Bible Gateway,
YouVersion et**

Biblica).

Impact inébranlable – Partie 1 – Notes de sermon

Le mot « inébranlable » signifie « posséder une foi si ferme et si forte

qu'elle ne peut être changée, affaiblie ou détruite ». C'est une confiance

inébranlable qui tient bon peu importe les pressions extérieures, les

épreuves ou les circonstances difficiles.

Qu'est-ce qu'un impact inébranlable ?

Ça désigne une influence puissante et durable qui ne s'ébranle pas

facilement. Il s'agit d'avoir une perspective éternelle, une foi solide qui

produit un effet profond dans le monde, parce qu'elle est solidement

enracinée sur le fondement du Christ, sur sa Vérité. Cet impact se réalise

quand on bâtit sa vie sur le « fondement inébranlable » de la Parole de

Dieu et sur notre identité en Christ.

« L'herbe sèche et la fleur se fane, mais la parole de notre Dieu subsiste

pour toujours. »

Ésaïe 40:8 BDS

Dr. Tony Evans :

C'était une assurance de Dieu à son peuple que ses promesses sont

dignes de confiance. Il les accomplira. Son peuple n'a donc pas à avoir

peur, car le Seigneur a la force d'accomplir sa volonté et il prend soin de

son peuple comme un berger qui veille sur son troupeau.

Ésaïe 28:16 BDS

C'est pourquoi, ainsi parle le Seigneur, l'Éternel :

Je vais placer en Sion une pierre servant de fondation, une pierre éprouvée, une pierre angulaire précieuse pour un fondement solide. Celui

qui s'appuie sur elle n'aura jamais à paniquer.

Comparé à la NIV (« the one who relies on it will never be stricken with panic ») → BDS dit « ne sera pas réduit à fuir » (ce qui évoque

l'idée de ne pas paniquer ni s'enfuir devant le danger).

Comparé à la NLT (« Whoever believes need never be shaken »)

→

BDS insiste sur le fondement solide qui empêche d'être ébranlé ou

forcé de fuir.

Matthieu 24:35 BDS

Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront jamais.

Qu'est-ce qui influence ta vie ? Qu'est-ce qui influence tes pensées ?

Qu'est-ce qui influence tes décisions ? Qu'est-ce qui influence tes croyances, la façon dont tu te vois toi-même, dont tu vois la vie, les autres

et Dieu ?

Proverbes 30:5 BDS

Chaque parole de Dieu est entièrement fiable. Il défend comme un bouclier

ceux qui se confient en lui.

Psaume 119:130 BDS

Quand on découvre tes paroles, c'est la lumière ; les gens sans expérience

y trouvent le discernement.

Impact inébranlable sur les autres

1 Pierre 1:18-25 BDS (extraits pertinents)

18 Vous savez en effet que ce n'est pas par des choses périssables

comme l'argent ou l'or que vous avez été libérés de la manière futile de

vivre que vous ont transmise vos ancêtres, [...]

22 Maintenant que vous avez purifié vos âmes en obéissant à la vérité

pour avoir un amour fraternel sincère, aimez-vous les uns les autres

profondément, de tout votre cœur. [...]

25 mais la parole du Seigneur demeure éternellement. Et c'est cette parole

qui vous a été annoncée par l'Évangile.

Citation : Matthew Henry

Nous devons être convaincus que la parole du Seigneur peut accomplir en

nous ce que toute chair ne peut pas faire.

Laisser à Dieu la place pour impacter ma vie :

De quelle source ton impact sur les autres provient-il ? D'une source qui

peut être ébranlée ? Ou d'un impact inébranlable ?

Nos actions pour Jésus doivent découler de notre relation avec Jésus. Mon

impact sur les autres doit d'abord venir du fait que Jésus m'a impacté moi-

même.

Psaume 130:5-6 BDS

5 Moi, je m'attends à l'Éternel, oui, je m'attends à lui, de tout mon être, j'ai

confiance en sa parole.

6 Je guette le Seigneur plus que les guetteurs ne guettent le matin, plus

que les guetteurs ne guettent le matin.